



---

Montevideo 17 de marzo de 2020.-

### ESTIMADAS ESTUDIANTES DE LA ESCUELA DE PARTERAS

Visto la situación sanitaria de nuestro País provocada por la identificación de casos de corona virus (COVID-19), a las medidas adoptadas por las autoridades competentes, la responsabilidad y compromiso que compete a cada uno de los ciudadanos para colaborar con el control y la erradicación del virus.

La Escuela de Parteras de la Facultad de Medicina/ Udelar, informa a sus estudiantes que la Dirección, la Unidad de Apoyo a la Enseñanza y el equipo docente se encuentran trabajando para minimizar el impacto de la suspensión de actividades presenciales que involucran clases, seminarios, congresos, reuniones, entre otros.

Se están ahondando esfuerzos para evitar retrasos en los cursos que puedan perjudicar el desarrollo del año lectivo.

En los casos que se postergó el inicio de cursos, esto se realizó luego de un exhaustivo análisis de la planificación anual, en donde se tiene en cuenta que no existan otros cursos, parciales o exámenes que se superpongan y que además se cumplan los tiempos para la finalización de clases y los períodos de evaluaciones.

Se aboga a mantener la calidad de la enseñanza contemplando los cursos que impliquen clases presenciales mediante talleres o práctica clínica así como los que pueden ser dados a distancia por tratarse de cursos principalmente de carácter teórico.

Se contemplan todas las formas de enseñanza a distancia no limitándose a una solo como EVA, previendo el colapso de la plataforma por la sobrecarga de usuarios que ingresan en forma simultánea a hacer usufructo de este recurso educativo.

La información oficial de los cursos será actualizada en forma permanente en la web institucional de la Escuela de Parteras, por docentes designadas para tal fin que se encuentran en constante comunicación con dirección y docentes encargados de cada curso.

Se mantendrá comunicación, siempre que la situación lo amerite con las delegadas del Orden Estudiantil de Comisión Directiva, y eventualmente las delegadas de cada año cuando se trate de información de relevancia para una generación específica.

Desde el equipo docente de la Escuela de Parteras les deseamos un buen comienzo a pesar de las circunstancias, y exhortamos a la paciencia y confianza en que se



UNIVERSIDAD DE LA REPÚBLICA  
FACULTAD DE MEDICINA  
ESCUELA DE PARTERAS



---

trabajaré fuertemente para que tengan una formación de calidad alterando lo mínimo posible los tiempos.

Asimismo, se solicita puedan tener la consideración que esta situación compleja merece, en el entendido de que la información podrá ir variando conforme surjan nuevas medidas a ser adoptadas por resoluciones ministeriales o de la propia Udelar o Facultad de Medicina. En este sentido, reiteramos el mayor compromiso en comunicar la información a la mayor brevedad que sea posible para mantener a toda la institución comunicada y actualizada.

Quedamos a las órdenes por consultas, dudas o sugerencias a través de las vías de comunicación formales: [uaeparteras@fmed.edu.uy](mailto:uaeparteras@fmed.edu.uy) ; [secretariaparteras@gmail.com](mailto:secretariaparteras@gmail.com) ; [dirección.parteras@gmail.com](mailto:dirección.parteras@gmail.com) ; [ciclointernadoep@gmail.com](mailto:ciclointernadoep@gmail.com)

Unidad de Apoyo a la Enseñanza

Dirección Escuela de Parteras